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В рай ио ме  НПС С  и и с п о л к о м е  р а й с о в е т аЗА Д О С Т И Г Н У Т Ы Е  У С П Е Х И
Рассмотрев итоги социали

стического соревнования среди 
промышленных предприятий и 
строительных организаций в 
третьем квартале 1978 года, 
бюро райкома КПСС и испол
ком районного Совета народ
ных депутатов признали по
бедителем в социалистическом 
соревновании за третий квар
тал 1978 года среди промыш
ленных предприятий Тонша- 
евский межколхозный лесхоз 
(директор А. В. Коновалов, 
секретарь парторганизации 
Н. Е. Нелюбин, председатель 
рабочкома В. С. Соловьев!, 
выполнивший план по произ
водству валовой продукции на 
103 процента, по реализации 
на 104 процента, производи
тельности труда на 102 про
цента и успешно выполнивший 
другие показатели, преду
смотренные условиями социа 
диетического соревнования.

За успехи, достигнутые в 
социалистическом соревнова
нии по итогам работы за тре
тий квартал 1978 года, ос
тавить за коллективом Тон- 
гааевского межколхозного лес
хоза переходящее Красное 
знамя райкома КПСС и ис
полкома райсовета и занести 
на районную Доску почета.

По итогам работы за третий 
квартал 1978 года занести на 
районную Доску почета:

Данилина Андрея Ивановича 
— бригадира мебельного цеха 
Пижемского леспромхоза;

Юдинцеву Нину Михайлов
ну — станочницу цеха дерево
обработки Пижемского лес
промхоза;

Норкина Михаила Ивановича
— тракториста Тоншаевского

прорабского участка Хмеле- 
вицкой ПМК;

Ахметова Галтальхака —
бригадира малокомплексной 
бригады Шайгинского филиала 
ЛДПО;

Комарову Анну Матвеевну
— рабочую Тоншаевского мас
лозавода;

Люткину Людмилу Василь
евну —  заведующую магази
ном «Промтовары» п. Бурепо
лом ;

Марамзина Василия Ивано
вича —  токаря спецотделения 
«Сельхозтехника;

Шарапова Евгения Галяв- 
диновича —  машиниста Аль- 
цевского торфопредприятия;

Герасимова Валерия Нико
лаевича — отделочника фанер
ного завода;

Вылегжанину Нину Панте
леевну —  трясилыцицу Тон
шаевского льнозавода;

Шишканова Василия Мили- 
теевича —  слесаря Ошминской 
мастерской райобъединения 
«Сельхозтехника»;

Тумбаеву Валентину Алек
сандровну —  швею верхней 
одежды ателье поселка Тонша- 
ево;

Вершинина Леонида Алек
сандровича —  шофера Пижем
ского лесхоза;

Кропотова Вячеслава Ва
сильевича —  шофера Тонша
евского межколхозного лесхо
за.

Победителем в социалисти
ческом соревновании по ито
гам работы за третий квартал 
1978 года среди строительных 
организаций признан Тоншз- 
евский ПМО (начальник В. Н. 
Козлов, председатель построй- 
кома Т. Н. Мухачева), выпол

нивший план строительно- 
монтажных работ на 173 про
цента, в том числе собствен
ными силами на 172 про
цента, производительности 
труда на 111 процентов и ус
пешно выполнивший другие 
показатели, предусмотренные 
условиями социалистического 
соревнования.

За успехи, достигнутые в 
социалистическом соревнова
нии по итогам работы третьего 
квартала 1978 года, прису
дить коллективу Тоншаевского 
ПМО переходящее Красное 
знамя райкома КПСС и испол
кома райсовета и занести на 
районную Доску почета.

Присудить второе место и 
занести на районную Доску 
почета Тоншаевский ремонтно- 
строительный участок (на
чальник Б. Н. Смирнов, секре
тарь партийной организации 
Н. В. Виноградов, председа
тель постройкома Л. И. Полу
нин), выполнивший план 
строительно-монтажных работ 
на 110 процентов, в том числе 
собственными силами на 115 
процентов.

По итогам работы за третий 
квартал 1978 года занести на 
районную Доску почета:

Репина Николая Кузьмича
—  тракториста стройучастка 
райпо;

Огаркова Алексея Михайло
вича —  бригадира монтажни
ков Тоншаевской МПМК;

Амосова Василия Петровича
— шофера Тоншаевского РСУ-,

Боровина Вениамина Серге
евича —  сварщика Альцевско- 
го ПУ;

Смирнова Александра Ми
хайловича —  бригадира ка
менщиков Тоншаевского ПМО.

и э е т  К О Р М А — Г Л А В Н О Е
з и м о в к а---------------------------- -
с к о т а

Перевод скота на зимний 
стойловый период в колхозе 
«Красная нива» отрицательно 
сказался на надоях молока и 
привесах откормочных групп 
крупного рогатого скота. Со
держание и кормление коров 
находятся сейчас на низком 
уровне. Подвозимая с полей 
сырая овсяная солома не от
вечает требованиям зимнего 
рациона кормления. Три кило
грамма концентратов на от
корме и два на содержании 
дойного стада поддерживают 
временно падающую продук
тивность молока и понижаю
щиеся привесы в откормочных

группах. Снизились валовые 
надои и из-за запусков боль
шей части коров. Подготовка 
их к предстоящим отелам, по
лучение в дальнейшем хоро
шего молодняка и высокой 
продуктивности коров немыс
лима при выдаче низкокачест
венного корма.

Несмотря на недостачу гру
бого корма, хороших резуль
татов на откорме крупного 
рогатого скота добился жи
вотновод Виталий Григорьевич 
Клешнин. Всего второй месяц 
работает он на обслуживании 
закрепленного за ним пого
ловья, а результат налицо. 
1100 граммов —  таков сред
ний привес группы, насчиты
вающей 38 голов.

Помещение, в котором на
ходится откормочное пого
ловье, утеплено и подготовле
но к зимнему содержанию. А 
вот вывоз навоза до сих пор 
не налажен. Его слой поднялся 
до самых кормушек. При по
даче овсянки скот топчет ее. 
Забот одних животноводов не
достаточно для того, чтобы 
устранить эти имеющиеся 
недостатки.

Гораздо лучше обстоят дела 
на коровниках. Здесь всегда 
чистота. В красном уголке, 
где частенько собираются дояр
ки, можно увидеть итоги их 
труда, которые регулярно за
носятся на стенды.

В. ЕВСТРОПОВ.

П РО Д У К Т И В Н О С Т ЬРАСТЕТ
Достойно встречают 61-го 

годовщину Великого Октября 
доярки Лазарцевской фермы 
колхоза «Путь Ленина». С 
переходом на зимний рацион

кормления животноводы про: 
должают повышать продуктив
ность коров. Если во второй 
декаде октября было получено 
в среднем от коровы по 60

килограммов молока, то в 
третьей декаде — по 74 кило
грамма.

А, ЗАЙЦЕВА,
бухгалтер.

П Л Е Н У М  Г О Р Ь К О В С К О Г О  
О Б К О М А  К П С С

30 октября состоялся очередной XIII пленум Горь
ковского областного комитета КПСС. Его открыл первый 
секретарь обкома партии Ю. Н. Христораднов.

На пленуме были рассмотрены вопросы:
1. О задачах партийных организаций области по повыше

нию роли учреждений культуры в коммунистическом воспита
нии трудящихся и дальнейшему улучшению культурного об
служивания сельского населения, вытекающих из решений 
июльского (1978 г.) Пленума ЦК КПСС.

2. Информационный доклад о работе обкома КПСС по вы
полнению решений XXV съезда КПСС и XXIII областной пар 
тийной конференции.

3. 0 созыве очередной областной отчетно-выборной конфе
ренции.

С докладом но первому вопросу выступила секретарь обко
ма КПСС И. 3. Борисова.

В прениях по докладу приняли участие тт. Иванова В. С., 
секретарь парткома совхоза «Нижегородец», Алексеев А. В., 
первый секретарь Дзержинского горкома КПСС, Правилоз 
А. С., солист театра оперы и балета имени А. С. Пушкина., 
Карпочев В. А., секретарь Горьковского горкома КПСС, Трух- 
манов А. Г., начальник областного управления культуры, 
Доброхотов И. Н„ первый секретарь Семеновского райкома 
КПСС, Муравьев М. Ф., председатель облсовпрофа, Ломтев 
И. Н., первый секретарь Ардатовского райкома КПСС, Марков 
С. В., первый секретарь обкома ВЛКСМ.

По обсужденному вопросу пленум принял постановление и 
утвердил план основных мероприятий по дальнейшему улуч
шению культурного обслуживания сельского населения и по
вышению роли учреждений культуры в коммунистическом 
воспитании трудящихся.

Информацию об организаторской и политической работе 
областного комитета КПСС по выполнению решений ХХ\ 
съезда КПСС и XXIII областной партийной конференции пле
нум принял к сведению и обязал партийные организации 
принять необходимые меры для устранения имеющихся недо
статков в работе.

Пленум решил созвать в первой половине января 1979 
года очередную, XXIV областную отчетно-выборную партий
ную конференцию и установил норму представительства —  
один делегат от 260 членов партии.

С речью на пленуме выступил первый секретарь обкома 
КПСС Ю. Н. Христораднов.

В работе пленума приняли участие работники ЦК КПСС 
тт. Раков Б. А. и Пашин А. И.

Отчет о работе пленума обкома КПСС будет опубликован в 
«Горьковской правде».

В ПОЛЕ—«СИБИРЯК»
В трудных погодных усло

виях ведут уборку урожая 
механизаторы колхоза имени 
Ленина. На помощь пришел 
гусеничный комбайн «Сиби
ряк». Им управляет опытный 
механизатор Михаил Алексе

евич Кокорин. Ежедневно он 
убирает до семи гектаров зер
новых культур. Гусеничный 
комбайн ведет жатву в самых 
низких местах.

Н. АНДРЕЕВ.ТРЕСТУ — ГОСУДАРСТВУ
Колхозы и совхозы района 

продолжают продажу государ
ству льнотресты нового уро? 
жая. На Тоншаевский льноза
вод ее поступило 68,2 тонны 
средним номером 0,69. Наи
более оперативно идет сдача 
тресты из колхоза имени Ти
мирязева. Из этого хозяйства 
поступило 42,9 тонны про

дукции.
Колхоз «Коммунар» продал 

льнотресты государству 8,3 
тонны, имени Кирова— 8,5,
совхоз «Ошминский» — 4,8 и 
«Вякшенерский» —  3,7 тон
ны. Используя заморозки, эти 
хозяйства ведут подъем , льна 
со стлищ и отправляют его на 
льнозавод. Т. МАЛКОВА.

Геннадий Михайлович Евст- 
ропов работает слесарем по 
ремонту сельскохозяйственной 
техники в колхозе «Комму
нар». Старый механизатор, 
хорошо знающий любую тех
нику, он успешно справляется 
со всеми порученными ему

заданиями. Не только ремонт 
вышедших из строя агрегатов 
проходит через его руки. Не
редко Геннадию Михайловичу 
приходится собирать новые, 
незнакомые ему сельскохозяй
ственные машины.

На снимке: Г. М. Евстропоз,



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

С ВЫСОКОЙ ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬЮПартийная организация Тон- 
шаевского райпо проводит ра
боту по развертыванию со
циалистического соревнования 
за достойную встречу 61-ой 
годовщины Великой Октябрь
ской социалистической рево
люции, в результате чего взя
тые обязательства коллективом 
райпо за 2 года 9 месяцев 
успешно выполнены. Населе
нию района продано товаров 
и продуктов питания на 173,2 
тысячи рублей сверх плана. 
Общепит план перевыполнил 
на 152,3 тысячи рублей.

Но, как отметила в отчет
ном докладе секретарь партий
ной организации Л. П. Поздя- 
ева, в работе торговых пред
приятий имеются и недостатки. 
Тоншаевское торговое пред
приятие выполнило девяти
месячный план всего на 98,7 
процента. Аналогичное поло
жение в Нижемском торговом 
объединении. А ведь руководят 
ими коммунисты В. В. Золота
рев и А. С. Смирнов. Расходят

ся слова с делом и на пище- 
комбинате. Вместо 70 тонн 
булочных изделий здесь выпе
чено лишь 41,4 тонны. Не вы
полнили свои обязательства и 
работники заготконторы (ди
ректор член КПСС Н. А. Ми- 
халицын).

Эти недостатки можно объ
яснить только тем, что руко
водители мало работают с 
людьми в своих коллективах, 
не всегда на уровне дисципли
на, недостаточно занимаются 
воспитанием кадров, мало вни
мания уделяют социалисти
ческому соревнованию.

До конца года недостатки 
можно исправить. Это убеди
тельно доказал в своем вы
ступлении председатель райпо 
А. И. Кислицын.

На партийных собраниях 
в райпо рассматривались раз
личные вопросы. Были заслу
шаны отчеты, коммунистов о

выполнении планов. Началь
ник стройучастка райпо В. А. 
Кудряшов рассказал о ходе 
строительства и ремонта пред
приятий системы райпо, пред
седатель райкома профсоюза 
работников торговли В. Н. 
Втюрина говорила на собрании 
о развитии социалистического 
соревнования, В. В. Золотарев 
доложил коммунистам о ходе 
выполнения плана.

Собрания всегда проходят 
организованно, с хорошей яв
кой, активным обсуждением 
вопросов. Деловито, с крити
ческими замечаниями высту
пают на - собрании коммунисты 
Н. А. Михалицын, 'П. Г. Лож
кин, А. И. Соколова, А. П. 
Мордвин и другие.
* Особое значение партбюро 

придает правильной расста
новке коммунистов на ответст
венных участках работы, что 
налагает на них больше ответ

ственности, способствует луч
шей организации труда. В си
стеме райпо все торговые 
объединения возглавляют ком
мунисты.

В отчетном году в райпо 
проделана работа по росту 
партийной организации, но 
все же прослойка коммунистов 
мала в Тоншаевском рознич
ном торговом предприятии, 
объединении общественного 
питания, коопунивермаге.

Важное место в работе 
партийной организации зани
мает руководство профсоюзом, 
комсомолом и другими обще
ственными организациями.

Ежегодно в коллектив райпо 
приходит на работу молодежь, 
выпускники средних и вось
милетних школ, кооперативных 
училищ, техникумов. Партор
ганизация всегда нацеливает 
коммунистов воспитывать мо
лодежь, прививать ей навыки

в работе. Опытными наставни
ками из числа коммунистов 
и кандидатов в члены КПСС 
являются заведующая произ
водством ресторана К. В. Хо- 
дыкина, продавец Т. А. Улано
ва, кондитер Г. А. Романова, 
председатель правления райпо 
А. И. Кислицын.

На отчетном пратийном соб
рании коммунисты А. И. Со
колова, Н. А. Михалицын, 
К. В. Ходыкина, Н. Д. Лебе
дев, П. Г. Ложкин, Т. В. Ев- 
стропов, В. В. Золотарев, А. И. 
Кислицын в своих выступле
ниях конкретно говорили о 
том, как выполнить социали
стические обязательства, 

- вскрыли резервы, которые по-1 
могут это сделать.

На собрании 'избраны деле
гаты на XXV районную партий
ную конференцию, избран 
новый состав бюро партийной 
организации райпо, секретарем 
которого вновь избрана Л. П. 
Поздяева.

А. ПЕРМИНОВ.

Ж ИЗНЬ СОВЕТОВ

О Б Е С П Е Ч И Т Ь  В Ы П О Л Н Е Н И Е  П Л А Н О В
ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

З В Е Н Ь Е В О Й
На последнем заседании ис

полкома районного Совета на- 
родных депутатов был___ рас
смотрен вопрос «О выполне
нии планов продажи продук
ции животноводства совхозом 
«Вякшенерский» и колхозом 
«Красная нива».____________

Дирекцией совхоза. «Вякше
нерский» и правлением кол
хоза «Красная нива» продела
на определенная работа по вы
полнению планов продажи про
дукции животноводства. Кол
хоз «Красная нива» выполнил 
годовой план продажи шерсти 
на 101 процент, молока— на 
83 процента, совхоз «Вякше
нерский» выполнил план про
дажи мяса на 85 процентов. 
Товарность молока в колхозе 
«Красная нива» составила 89 
процентов.

Вместе с тем -в указанных 
хозяйствах поголовье скота 
всех видов, производство мо
лока, шерсти, мяса растут 
медленно и они не обеспечива
ют выполнение планов закупок.

Низкий уровень производст
ва мяса, молока, шерсти (ио 
совхозу «Вякшенерский») явля
ется результатом неудовлетво
рительного использования ре
зервов по укреплению кормо
вой базы, рациональному ис
пользованию кормов, по эф
фективному использованию 
маточного поголовья, повыше
нию продуктивности живот
ных, товарности и- улуч
шению качества производимой 
продукции.

Особенно низка продуктив
ность скота в совхозе «Вякше
нерский». За 9 месяцев 1978 
года получено по 1214 кг мо
лока от коровы, что на 280 кг 
меньше, чем в среднем по 
району. Настриг шерсти от 
овцы не превышает 900 
граммов, среднесуточные при
весы крупного рогатого скота

на откорме составили 499 
граммов.

Сложившееся положение в 
животноводстве является след
ствием неудовлетворительной 
работы дирекции совхоза и 
правления колхоза по созда
нию прочной кормовой базы, 
безответственного отношения 
к вопросам воспроизводства 
стада и сохранности поголовья. 
В хозяйствах недостаточно ис
пользуется один из главных 
резервов увеличения произ
водства и заготовок мяса—  
увеличение сдаточного веса 
всех животных. Однако факты 
говорят о другом. По итогам 
девяти месяцев совхоз «Вяк
шенерский» только 11 про
центов скота сдал государству 
высшей упитанности, а ниже 
средней упитанности и не
стандартного было сдано 103 
головы, или 33 процента. 
Лучше обстоит дело в колхозе 
«Красная нива». Здесь 53 
процента крупного рогатого 
окота сдано высшей упитан
ностью. Но резервы еще ис
пользованы не все.

Неудовлетворительно в хо
зяйствах используется и та
кой резерв увеличения произ
водства и заготовок мяса, 
как сохранение народившегося 
молодняка. Значительное коли
чество скота забивается на 
внутрихозяйственные нужды, 
причем, зачастую забивается 
маловесный скот.

В обоих хозяйствах не в 
полной мере используютсй ре
зервы по производству и про
даже молока государству. 
Здесь важное значение имеет 
товарность. За 9 месяцев в 
совхозе «Вякшенерский» она 
составила лишь 73 процента, 
что ниже среднерайонного по
казателя на 12 процентов. 
Совхоз смог бы продать госу
дарству на 100 тонн молока 
больше, если бы товарность 
его составила 85 процентов.

Мало внимания в хозяйст

вах уделяется производству и 
продаже шерсти государству. 
Качество этой продукции ос
тавляет желать лучшего. При 
сдаче шерсть не подсортиро- 
вывается, а значит, снижает
ся и оплата за нее.

На заседании исполкома 
райсовета было отмечено, что 
руководители указанных хо
зяйств не принимают конк
ретных мер по укреплению 
государственной дисциплины 
за выполнение народнохозяй
ственных планов. В хозяйстве 
допускается падеж всех видов 
скота, не организован интен
сивный откорм молодняка 
крупного рогатого скота. Ис
полкомы Кувербского и Лож- 
кинского сельских Советов не 
проводят необходимой работы 
по дальнейшему подъему жи
вотноводства, не предъявляют 
должной требовательности к 
руководителям и специалистам 
хозяйств за выполнение пла
нов производства и заготовок 
животноводческих продуктов.

Исполком райсовета обязал 
руководителей совхоза «Вяк
шенерский» В. А. Безденеж
ных и колхоза «Красная нива» 
В. А. Овечкина принять дей
ственные меры по устранению 
имеющихся в животноводстве 
недостатков и беспечить вы
полнение установленных пла
нов продажи государству мяса, 
молока и шерсти. С этой целью 
необходимо добиться увеличе
ния поголовья и повышения 
убойного веса скота, довести 
до минимума расход скота и 
молока на внутрихозяйствен
ные нужды, принять меры по 
развитию овцеводства, не до
пускать ни одного случая па
дежа скота без рассмотрения 
этих вопросов на заседании 
правления колхоза или ди
рекции совхоза.

Исполком райсовета по об
сужденному вопросу вынес 
соответствующее решение.

Выло это лет пять назад. 
Подходило время заготовки 
сочных кормов. Мы с предсе
дателем колхоза на краю кле-**, 
верного поля поджидали тех
нику.

—  Сразу после обеда долж
ны начать, —  сказал он.

Время шло медленно, и я 
начал сомневаться —  а вдруг 
что-то случилось?

Но мои сомнения он вновь 
рассеял: _  ________

- Ты знаешь, начать дол
жен Чикишев Николай Ва
сильевич, а у него техника 
всегда в порядке.

Да, его я знаю почти десять 
лет. И в этот раз председатель 
не"ошибся. Его ДТ-75 с сило
соуборочным комбайном в поле 
был вовремя.

Последние годы Николай 
Васильевич Чикишев возглав
ляет кормодобывающее звено. 
Правление колхоза ежегодно 
доверяет ему самую ответст-

телем заведующей переписным 
отделом утверждена Г. Н. Фе
дулова - инспектор по кад
рам Тоншаевского райпо. Для 
работы переписному отделу 
выделено специальное поме
щение.

И. БУРАКОВА,
секретарь исполкома 

райсовета.

венную работу. Всегда сочных 
кормов в колхозе имени Тими
рязева достаточно. Вот и нынче 
звено заготовило силоса 2450 
тонн и сенажа 1313 тонн. Си
лоса заготовлено на 900 тонн 
больше плана, сенажа на 613 
тонн.

Николай Васильевич в 1961 
году, придя из армии, сразу 
пошел учиться на тракторис
та, и вот уже семнадцать лет 
водит трактор.

Человек мягкий, он, когда 
надо, бывает требовательным 
и принципиальным. Во время 
заготовки кормов Н. В. Чики
шев работает с утра до позд
него вечера. Своих товарищей 
по звену он ведет вперед лич
ным примером.

Николая Васильевича Чики- 
шева уважают за его трудо
любие. Он награжден орденом 
Трудовой славы третьей сте
пени, имеет грамоту обкома 
профсоюза работников сельско
го хозяйства, награжден цен
ными подарками.

КОМИССИЯ ПРИСТУПИЛА К РАБОТЕ
(ля оказания практической 
ощи в подготовке и прове- 
ии Всесоюзной переписи 
еления, осуществления 
троля за выполнением 
тановления Совета Минист- 

ССОР, решений исполко- 
областного и районного 

етов народных депутатов

по предстоящей переписи на
селения в районе создана и 
приступила к работе комиссия 
содействия переписи населе
ния 1979 года. Возглавляет 
комиссию заместитель пред
седателя исполкома райсовета 
В. И. Суворов.

Для организации работы по 
переписи населения утвержде
на заместителем райииспекто- 
ра Госстатистики Н. Г. Жуко
ва, инструктор райисполкома. 
Организован переписной отдел 
во главе с Т. И. Трушковой—  
экономистом райфо, замести-

И вновь' вспомнился тот 
разговор с председателем. Да, 
девиз в работе Н. В. Чикише- 
ва: сказал —  сделал. Там, где 
трудится Н. В. Чикишев, мож
но быть спокойным: все будет 
сделано и в срок, и качест
венно.

А. ДАНИЛОВ.
Фото Т. Иоплаухинон.
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Профсоюзная жизньТРУДОВАЯ ПОСТУПЬ ЛЕСХОЗА
Задачи, стоящие перед стра

ной в третьем году пятилетки, 
были конкретизированы в ре
шениях декабрьского (1977 г.) 
и июльского (1978 г.) Плену
мов ЦК КПСС, письме ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
«О развертывании социалисти
ческого соревнования за вы 
полнение и перевыполнение 
плана 1978 года».

Ппжемский лесхоз за девять 
месяцев выполнил посев и по
садку леса на 101 процент, 
закладку питомников —  на 
100, уход за лесокультурами 
— на 104, уход за молодняка- 
ми —  на 101, подготовку 
почвы —  на 64, заготовку 
ликвидной древесины, план по 
реализации выполнен на 101 
процент.

Коллективы Байского лес
ничества, ДОЦа работали не
плохо, боролись за быстрей
шее выполнение взятых со
циалистических обязательств.

На рубках ухода, санитар
ных рубках, заготовках лик
видной древесины хорошо 
трудились малые комплексные 
лесозаготовительные бригады 
под руководством бригадиров 
М. Д. Ашаева, А. В. Карга- 
польцева, М. Н. Втюрина, П. П. 
Иавленка, Г. Г. Черепанова. 
Задания этими бригадами 
ежемесячно - выполнялись на 
107— 116 процентов.

Бригады М. Д. Ашаева,
А. В. Каргапольцева, П. Н. 
Павленка, М. Н. Втюрина за 
высокие трудовые показатели 
на рубках ухода за лесом и 
главном пользовании по ито
гам областного соревнования 
лесозаготовительных бригад 
неоднократно признавались 
победителями с присуждени
ем классных мест с выдачей 
денежных премий.

Лесхоз успешно справился 
с планом по вывозке древе
сины по Госплану. На вывозке

древесины хорошо трудились 
наши шоферы Л. А. Вершинин,
В. А. Соловьев, В. П. Шалаги- 
нов, которые ежемесячно вы
полняли план на 115— 125 
процентов. Неплохо работали 
слесари И. Д. Савиных, А. А. 
Дербенев, И. Н. Посаженникоя, 
В. К. Романчин на ремонте 
механизмов.

Большой вклад в выполне
ние производственного плана 
внесли и работники ДОЦа: 
рамщик Л. Д. Шубин, рамщица 
Л. Е. Шмакова, станочница 
Е. М. Мальцева, сортировщик 
В. М. Жуков, стропальщик
A. А. Русинов, рамщик Н. И. 
Смирнов, станочники А. Г. 
Шалагинша, Н. Т. Цуканова 
и другие.

В выполнение производст
венного плана свой труд вносят 
женщины. Они в зимнее время 
выполняют работы по выпуску 
товаров народного потребления 
и нультурно-бытового назна
чения. На изготовлении мо
чальных изделий успешно ра
ботают Г. Ф. Маркина, Ф. Д. 
Махнева, 3. И. Смирнова из 
Пижемского лесничества, В. И. 
Целищева, Н. А. Целищева,
B. И. Томилова, Т. А. Тюльки- 
на из Шайгинекого лесничест
ва, А. П. Пасынкова из Буре- 
поломского лесничества, П. И. 
Дуплякова и Л. Д. Степанова 
из Байского лесничества.

В вопросе лесовосстановле
ния коллектив Пижемского 
лесхоза в 1978 году достиг 
неплохой приживаемости лес
ных куль'тур, которая состави
ла 94,3 процента на площади 
303 гектара. В Ошминском 
лесничестве этот показатель 
равен 97,8 процента, в Бай
ском —  97,7, в Верхнеунжен- 
ском —  97, Буреполомском—  
94,8, Шайгинском —  94,6, в 
Иижемском лесничестве —  
83,4 процента.

Следует отметить хорошую 
работу трактористов, занятых

на подготовке почвы, Л. С. Бе
реснева и А. А. Маркина.

Лучшие люди —  это гор
дость народа, они пользуются 
уважением в любом коллек
тиве. По итогам работы на 
районную Доску почета в этом 
году "были занесены водитель 
лесовозной машины В. А. Со
ловьев, рамщик ДОЦа В. С. 
Святкин, водитель лесовозной 
машины Л. А. Вершинин. За 
досрочное выполнение приня
тых обязательств занесены на 
Доску почета лесхоза рамщик 
ДОЦа В. С. Святкин, тракто
рист Ошминского лесничества 
М. Н. Втюрин, лесотехник Пи
жемского лесничества 3. И. 
Ентерева, тракторист лесо
пункта И. А. Решетников, 
лесник Верхнеунжшского лес
ничества А. М. Рожков, лесник 
Байского лесничества И. И. 
Хлыбов. Почетными грамотами 
награждены крановщик ДОЦа 
М. Ф. Безденежных, лесник 
Верхнеунженского лесничества
С. К. Вылегжанин, лесник 
Байского лесничества В. А. 
Лоскутов, лесник Шайгинекого 
лесничества Н. Ф. Ложкин, 
лесник Ошминского лесниче
ства П. В. Перевалов, рабочая 
Буреполомского лесничест
ва А. М. Пасынкова, рабо
чая Пижемского лесничества 
0. П. Решетникова, слесарь 
РТЦ И. Д. Савиных, рабочий 
лесопункта Д. В. Смирнов.

Двадцать один работник- 
лесхоза награжден Министер
ством лесного хозяйства 
РСФСР значком «За сбереже
ние и приумножение лесов». 
Постановлением обкома проф
союза и управления лесного 
хозяйства награждены почет
ными грамотами семь работни
ков лесхоза. Указом Президи
ума Верховного Совета РСФСР 
лесничему Шайгинекого лес
ничества П. А. Спицыну при
своено звание «Заслуженный 
лесовод РСФСР», орденом

Трудовой славы третьей сте
пени награжден Г. Г. Черепа
нов.

В лесхозе здоровый, работо
способный коллектив, но есть 
и такие, которые появляются 
на работе в нетрезвом виде, 
совершают прогулы. Уже в 
этом году.за нарушения трудо
вой дисциплины наказаны 
Г. В. Березина, А. В. Трушков, 
10. С. Ларин, И. П. Смирнов, 
И. И. Мальцев, В. И. Закорю- 
кин из ДОЦа, Г. А. Секерин, 
Г. А. Томилов, А. А. Дудин из 
Шайгинекого лесничества, А. В. 
Коржавин, А. Д. Репин из Бу
реполомского лесничества, 
К. К. Тарасов из Ошминского 
лесничества. За нарушение 
общественного порядка орга
нами милиции наказаны В. И. 
Енаев, М. А. Серкова, А. А. 
Ентерев, Л. П. Киверин. Любой 
случай нарушения трудовой 
дисциплины в лесничествах и 
цехах должен выноситься на 
коллективное обсуждение.

В лесхозе регулярно вы
пускается стенная газета. В 
ней отмечаются лучшие люди, 
подводятся итоги соцсоревно
вания. Однако в некоторых 
цехах и лесничествах стенга
зеты выпускаются от случая 
к случаю.

XXV съезд КПСС, наметив
ший широкие планы дальней
шего повышения народного 
благосостояния, подчеркнул, 
что одним из важнейших ус
ловий их успешного выполне
ния будет всемерное облегче
ние условий труда. Большая 
роль принадлежит здесь проф
союзам, которые осуществля
ют государственный надзор и 
общественный контроль за ох
раной труда. В Пижемском 
лесхозе ведется большая рабо
та по охране труда и технике 
безопасности. Было проведено 
обучение рабочих ведущих 
профессий по десятичасовой 
программе.

Рабочие, поступающие на 
работу, проходят медицинский 
контроль, были проведены 
профилактические прививки 
против, клещевого энцефалита. 
В четырех лесозаготовитель
ных бригадах работает перед
вижной котлопункт.

На охрану труда и техники 
безопасности за девять меся
цев израсходовано 4 тысячи 
рублей. Средства израсходова
ны на приобретение индиви
дуальных средств защиты, 
ремонт и изготовление обогре
вательных будок, котло- 
пунктов, оборудование уголков 
по технике безопасности.

Лесничествами проделана 
немалая работа по благоуст
ройству в лесу. Установлены 
места для отдыха и курения, 
вывешены красочные аншлаги, 
призывающие- к бережному 
отношению к лесу.

Коллектив лесхоза принимал 
активное участие в сельско
хозяйственных работах в кол
хозе имени Свердлова. Весной 
в колхоз были выделены два 
трактора, сена скошено и уб
рано на площади 20 гектаров, 
выкопан картофель на площади 
12 гектаров. Всего отработано 
в колхозе 624 человеко-дня.

В настоящее время одним 
из основных вопросов по за
креплению кадров в лесхозе 
является улучшение жилищ
ных условий трудящихся. В 
этом году вновь выстроен трех
квартирный жилой дом в по
селке Пижма, капитально ре
монтируется трехквартирный 
дом в деревне Казанер. За те
кущий год распределено всего 
пять квартир. Жилищный 
вопрос в лесхозе стоит очень 
остро.

Наш профсоюзный "комитет 
заботится о том, чтобы в каж
дом лесничестве была создана 
такая моральная атмосфера, 
которая стимулировала бы 
ударный труд, воспитывала 
непримиримость к прогульщи
кам. А. МОРОЗОВА,

член рабочего комитета 
Пижемского лесхоза.

ТРУД — ОСНОВА ВСЕЙ ЖИЗНИ
Выполняя решения партии 

и правительства, коллектив 
нашей школы прилагает все 
усилия, чтобы дать учащимся 
глубокие и прочные знания, 
сформировать у них коммуни
стическое мировоззрение, об
щественную активность, при
вить им любовь к общественно
полезному труду и научить их 
самостоятельно трудиться. Это 
особенно важно сейчас, когда 
мы перешли ко всеобщему 
среднему образованию.

За последние годы, начиная 
с 1970— 71 учебного года, 10 
классов окончили 637 выпуск
ников. Из них поступило 
учиться в вуз 117, в технику
мы—  86, в ПТУ—  96. Ос
тальные 338 выпускников, 
что составляет 54 процента от 
всего количества, остались 
работать в народном хозяйстве.

Такое же направление мож
но проследить и на выпуске 
прошлого учебного года: всего 
окончило 10 классов 75 вы
пускников. Из них поступили 
в вуз —  8, в техникумы —  
16, в ПТУ—  8, выбыло за 
пределы района 4, остальные 
пошли на производство.

В школе проводится неко
торая профориентационная ра
бота, но в отрыве от произ
водства. Необходимо нам ус
тановить тесные евязи с шеф
ствующими предприятиями —  
леспромхозом, Альцевским

торфонредприятием. Разрабо
таны совместные мероприятия 
с ними. В школе мы создали 
координационный центр —  
учебно-методический кабинет 
по профориентации.

Особое место в трудовом 
воспитании и профессиональ
ной ориентации в школе за
нимает введение с 1975— 76 
учебного года изучения авто
дела. Школа готовит шоферов- 
профессионалов. За два года 
из 61 учащегося получили 
права водителя шофера-про- 
фессионала только 36 выпуск
ников.

Все прочнее входят в жизнь 
организация летнего лагеря 
труда и отдыха, учебно-произ
водственная практика с уча
щимися 9-х классов и работа 
школьного лесничества. Тру
довое воспитание по этим на
правлениям дает неплохой 
результат.

В лагере труда и отдыха 
учащиеся приобретают навыки 
маляров, каменщиков, столя
ров, плотников, а в школьном 
лесничестве —  лесоводов.

В школе имеется учебно- 
производственная база: созда
ны кабинеты, правда, они 
слабо оснащены оборудовани
ем, установками и станками. 
Есть пришкольный участок. 
Работают знающие свое дело 
учителя трудового . обучения.

Немаловажное значение в

трудовом обучении имеет и об
щественно полезный труд, 
правильная его организация. 
Мы здесь'выделяем не только 
количественный и качествен
ный показатель, но и уровень 
воспитанности учащихся и от
ношение их к общественно 
полезному труду.

Вопросы трудового воспита
ния неразрывно связаны с изу
чением каждого предмета, во 
внеклассной и внешкольной ра
боте. И все-таки еще немало 
юношей и девушек включают
ся в трудовую жизнь плохо 
осведомленными об избранной 
специальности, не владеющими 
общими элементарными трудо
выми навыками, не сознающи
ми отчетливо значение трудо
вой дисциплины и важности 
работы в любой сфере профес
сиональной деятельности. В 
этом есть вина и школы, так 
как профессиональная ориен
тация и трудовое воспитание 
еще носят поверхностный ха
рактер. Эту работу на сегодня 
ведем в отрыве от производст
венного обучения. Решить 
данную проблему одна школа 
не в силах. Нужна помощь со 
стороны партийных, советских, 
и хозяйственных органов.

В. КАРГАПОЛЬЦЕВ, 
директор Пижемской средней 

школы.

Леонид Иванович Махнев, 
которого вы видите на сним
ке, работает в Пижемском 
леспромхозе. Двадцать восемь 
лет он трудится в этом хозяй
стве, из них десять лет— шо
фером в автотранспортном 
цехе.

Леонид Иванович — отлич
ный шофер. Добросовестно, с 
ответственностью относится он

к своему делу, любит технику, 
его машина всегда содержится 
в чистоте.

За свои трудовые успехи 
Л. И. Махнев неоднократно 
награждался почетными гра
мотами и денежными премия
ми. В коллективе его уважают 
как хорошего работника и за
мечательного товарища.

Фото Т. Поплаухиной. 
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ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

В магазине от их белых 
накрахмаленных шапочек и 
халатов становится как-то 
светлее и уютнее. Отзывчивые 
и внимательные к людям, они 
стоят за прилавком, аккуратно 
укладывая покупки в пакеты, 
ловкими руками быстро и уме
ло сворачивают бумажные к у 

лечки для конфет, сахара, 
печенья...

К многотысячной армии 
продавцов принадлежит и ра
ботающая в поселке Шайгино 
Алевтина Ильинична Краева. 
Почти двадцать лет своей 
жизни отдала она этой про
фессии. В 1961 году пришла 
в торговлю и до сих пор тру
дится в этой отрасли.

Сначала Алевтина Ильинич
на работала в старом железно
дорожном буфете, что нахо
дился рядом с вокзалом, затем 
перешла работать в промто- 
вар,ный магазин. Работа ей 
понравилась, магазин был хоть 
и небольшой, но светлый, 
уютный. Коллектив подобрал
ся дружный, сплоченный.

—  Работала я там до 1968 
года, —  сказала Алевтина 
Ильинична. —  Наверное, тог
да, работая в промтоварном 
магазине, я окончательно ре’ 
шила: торговля —  это мое 
дело, мое призвание. Ведь это 
очень нелегко —  хорошо об-

Хмурым октябрьским вече
ром зал клуба «Центральный» 
Пижемского леспромхоза ярко 
светился огнями. Он был за
полнен родителями учащихся. 
Общешкольное родительское 
собрание прошло в Лесоза
водской восьмилетней школе.

Директор школы Нина Ва
сильевна Мансурова рассказа
ла об успехах школьников, 
подробно остановилась на ито
гах минувшего учебного года. 
В частности, И. В. Мансурова 
сказала, что успеваемость но 
школе высокая —  99,6 про
цента. Среди учащихся нема
ло хорошистов и отличников. 
Затем директор ознакомила 
родителей с задачами, стоящи
ми перед школой в текущем 
учебном году.

Учащиеся школы —  в ос-

Ежегодно в нашей стране 
выпускается около двух мил
лионов легковых автомобилей. 
Большинство из них приобре
таются и находятся в личной 
собственности граждан. В об
щем автопарке нашей области 
личные транспортные средства 
составляют 70 процентов.

Но вместе с ростом машин 
обостряется проблема борьбы 
с аварийностью^ Уровень ава
рийности в нашей области 
сравнительно высок, причем 
две трети дорожно-транспорт
ных происшествий совершает
ся по вине водителей. В 1977 
году по их вине совершено

ПРОДАВЕЦ
служивать покупателей. Там, 
в магазине, я и поняла, чго 
уже навсегда останусь про
давцом.

В 1968 году рядом со ста

рым покосившимся хлебным 
магазином построили новое 
белокаменное—здание, в кото
ром были три отделения, три 
магазина. Продовольственный, 
комиссионный и булочная. В 
новые магазины набирали 
штат опытных, умелых работ
ников. В продовольственный 
магазин пригласили работать 
Алевтину Ильиничну. Ода 
приняла приглашение и стала 
работать там.

—  Сначала нас трое про
давцов работало в магазине,—  
сказал^ Алевтина Ильинична. 
—  Дело как раз по мне было: 
хлопотное, интересное, требу
ющее большого внимания и 
хорошей подготовки...

Но постепенно товарооборот 
в магазине увеличивался, 
троим продавцам работать ста
ло трудно. Посоветовавшись, 
решили пригласить еще одного 
продавца.

—  Сейчас нас работает чет
веро, —  продолжила рассказ 
Алевтина Ильинична. — Кол-

СОБРАНИЕ
новном дети работников лес
промхоза. Многие родители на 
протяжении долгих лет нахо
дятся в постоянной связи со 
школой. Активное участие в 
жизни школы принимают ро
дители Майя Павловна Кукли
на, Клавдия Ивановна Ефаро- 
ва, Екатерина Романовна 
Смирнова и многие другие. 
Неудивительно, что и их дети 
являются примером для других 
ребят. Но, к сожалению, есть и 
такие родители, которые вос
питание своих детей «свали
ли» на учителей школы...

Председатель общешколь
ного родительского комитета 
Александр Михайлович Усков 
рассказал о проведенной роди-

1860 происшествий, в том 
числе 867 происшествий со
вершили водители личных ав
томобилей и мотоциклов.

За 6 месяцев текущего года 
автомобилистами совершено 
271 дорожно-транспортное 
происшествие. Аварийность ио 
вине водителей личного тран
спорта в 1977 году и в I по
лугодии 197^ года возросла 
соответственно на 1,8 и 7,1 
процента.

В 1977 году в Тоншаевском 
районе по вине водителей лич-

ле.ктив очень дружный, спло
ченный, работают все добро
совестно, с ответственностью 
относятся к своему, вернее 
к нашему общему делу. 
Каждая из продавцов уже 
много лет работает в тор
говле, каждая всю душу 
вкладывает в работу. У нас в 
коллективе все работают хо
рошо —  и наша заведующая 
Нуранья Насырова, и Вален
тина Градусова и Раиса Ха
физова...

Я спросила у Алевтины 
Ильиничны, были ли в то 
время, когда она начинала 
работать в новом магазине, 
проблемы, и в чем они заклю
чались.

—  В то время, десять лет 
назад, конечно, было очень 
много трудностей и задач, —  
ответила А. И. Краева. —  
Вообще это дело для меня —  
работа в продовольственном 
магазине —  было новое. Нуж
но было привыкать, и не про
сто привыкать, а быстро и 
умело войти в работу, достичь 
какого-то определенного уров
ня труда, чтобы твои первые 
шаги в новом деле не выгля
дели . неловкими и смешными. 
Что касается насчет проблем, 
то они и сейчас есть. Магазин 
сейчас перешел на самообслу
живание, поэтому вовремя 
нужно подносить, подклады
вать товары, аккуратно оформ
лять витрины.

Потом я долго наблюдала, 
как работает Алевтина Ильи
нична Краева, как она обслу
живает покупателей. Видела, 
как ее ловкие сноровистые 
руки взвешивали крупу, са
хар, печенье... Как быстро 
завертывали они сухари и 
ловко щелкали косточками 
счет. И как благодарно гляде
ли на нее покупатели и до
вольные уходили, унося в 
авоськах и сумках тщательно 
и ловко завернутые руками 
Алевтины Ильиничны продук
ты. Л. ШИПИКИНА.

В ШКОЛЕ
тельским комитетом работе.

Родители вместе с классны
ми руководителями раздели
лись по классам. Они погово
рили о каждом ученике, выяв
ляя его хорошие стороны и 
упущения...

С различным настроением 
расходились родители по до
мам: одним детям учеба дает
ся легко и просто, и волно
ваться за них пока нечего, 
другим ребятам учеба достав
ляет немало хлопот и пережи 
ваний.

Но цель у преподавателей и 
родителей одна —- воспитать 
настоящих граждан завтраш
него дня.

Л. МАЛЬЦЕВА.

ного транспорта совершено 67 
процентов дорожно-транспорт
ных происшествий. Особую 
тревогу вызывает дисциплина 
водителей. Ведь большинство 
из попавших в аварию водите
лей оказываются в нетрезвом 
состоянии. Низка дисциплина, 
как водителей личных тран
спортных средств, так и води
телей предприятий и органи
заций.

Р. МУХАРЛЯМОВ,
внештатный инспектор ГАИ.

Третий год работает на 
центральной усадьбе колхоза 
имени Кирова столовая, соз
данная для обеспечения меха
низаторов горячими обедами. 
Заведующей столовой является 
главный повар Людмила Ми
хайловна Соловьева.

Столовая, расположенная в 
бывшем здании конторы прав
ления колхоза, в настоящее 
время полностью переоборудо
вана для нужд механизаторов 
и работников правления.

Теперь сельские труженики 
могуч пообедать, приняв горя
чую пищу —  суп, котлеты, 
чай. И хотя в столовой рабо
тает всего лишь два повара, 
обеды они готовят очень хо
рошо и умело. Успевают при-

ПРОДОЛЖАЕТ
ПРИЕМ

Горьковский государствен
ный университет имени Н. И. 
Лобачевского продолжает прием 
на дневное подготовительное 
отделение. Подготовительное 
отделение является новой 
льготной формой подготовки 
для поступления в вузы рабо
чих, колхозников, демобили
зованных воинов по направле
ниям от промышленных пред
приятий, строек, организаций 
транспорта и связи, совхозов 
и колхозов, воинских частей. 
Окончившие подготовительное 
отделение зачисляются на пер
вый курс вне конкурса. Все 
слушатели обеспечиваются 
общежитием и стипендией.

Направляемые на обучение 
должны иметь законченное 
среднее образование и стаж 
практической работы не менее 
года (стаж работы в качестве 
учеников не засчитывается). 
Последний год работы должен 
быть непрерывным на том 
предприятии, которое направ
ляет.

Поступающие на подготови
тельное отделение представля
ют следующие документы: за
явление на имя ректора, на
правление на учебу с места 
работы по форме, документ о 
среднем образовании в под
линнике, характеристику, 
выписку из трудовой книжки, 
медицинскую справку по фор
ме № 286, шесть фотокарто
чек размером 3x4 см.

Прием заявлений проводится 
до 1 декабря 1978 года. На
чало занятий с 1 декабря. За 
справками обращаться по ад
ресу: г. Горький, пр. Гагари
на, 23, университет., II кор
пус, 401 комната, подготови
тельное отделение. Телефон 
33-78-24.

ЧССР. Об Альфреде Габер- 
мане, человеке удивительного 
таланта, говорят как о луч
шем во всей Чехословакии 
мастере кованого железа. Он 
обладатель первых наград на 
многих национальных и меж- 

. дунарпдиых выставках. Его 
работы —  люстры, бра, рамы 
зеркал, камины —  украшают 
просторные холлы гостиниц и 
домов отдыха, десятки общест
венных зданий в Праге, Брно, 
Братиславе и других городах 
республики.

На снимке: Альфред Габер- 
ман во время работы.

Фото ЧТК— ТАСС.

готовить вкусно, питательно 
и быстро, в короткий срок.

Особенно напряженный 
ритм работы был у поваров в 
летний период. Обеды прихо
дилось готовить и для своих 
механизаторов, и для работав
ших в колхозе строителей, 
и для помогавших в уборке 
картофеля и льна горьковских 
рабочих. Столовая работала 
без выходных и готовила по 
три обеда в день. Иногда сто
ловая выезжала в поле, и ра
бочие обедали прямо на поле
вом стане.

А. РЯБИНИНА,
бухгалтер.

Редактор
С. С. МИХАЛИЦЫНА.

Т елевидение
Пятница, 3 ноября

8-55 —  «Отзовитесь, горнисты!)! 
9-35 —  «Младшая сестра». Музы
кальный фильм. 15.00 — Програм
ма док. (фильмов. 15.55 — Поэзия 
Н. Грибачева. 16.25 — Шахматная 
школа. 16.55 — Легендарная зем
ля Новороссийска. Очерк. 17.10—  
Музыка в детском кино. 18.15 —  
«Вам письмо». Телефильм. 18.25 
— Советы и жизнь. 18.55 — Народ
ное творчество. 19.40 — Решения 
июльского (1978 г.) Пленума ЦК 
КПСС —  в жизнь! 19.50 — (Премь
ера худ. филыма «Артем». 1-я се
рия. 21.00 —  «Время». 21.30 —  
Театральные встречи.

Суббота, 4 ноября
8.55 —  Музыка в детском кино. 

9.45 —  «Артем». Худ. фильм. 1-я 
серия. 10.55 —  Товарищ комсо
мол. Поэтическая композиция.
15.00 —  Дети Страны Советов.
Программа док. фильмов. 16.05—  
Родная природа. 16.25 — Трилогия 
Н Погодина о В. И. Ленине. 16.55 
—  Г. Свиридов. «Патетическая 
оратория». Фильм-концерт. 17,30 
— От 14 до 18. 18.15 —  Москва и 
москвичи. 18.45 — Концерт. 19.25 
— Тираж Спортлото. 19.40 —
Премьера худ. фильма «Артем». 
2-я серия. 21.00 — «Время». 21.30 
— Шире круг. Эстрадная програм
ма.

Воскресенье, 5 ноября
8.55 —  Умелые руки. 9.25 — Иг

рает заслуженный артист Латвий
ской ССР М. Виллеруш (виолон
чель). 9.40— «Артем». Худ. фильм. 
2-я серия. 11,00 — «Для вас, ро
дители!». 11.30 —  Музыкальная
программа «Утренняя почта». 
12.05 —  60 лет ВЛКСМ. Репортаж 
со Всесоюзной художественной 
выставки в Центральном выста
вочном зале. 12.35 —  Концерт
Государственного Воронежского 
русского народного хора. 13.15—  
Больше хороших товаров. 13.45—  
С. Прокофьев. Первый концерт 
для фортепьяно с оркестром.
14.00 —  Премьера док. фильма
«Своего дела мастер». 14.30 —
Худ. фильм «Соленый пес». 15.40 
— «Здоровье». 16.25 — Программа 
мультфильмов. 17.05 —  «Пеоня-
78». 17.30 — Премьера док. филь
ма «Ижорцы». 18.20 —  В мире 
животных. 19.20 — Концерт. 19.45, 
21.30 —  Премьера фильма-спек
такля «Ханума». 21.00 «Время».

ПО ВИНЕ В О Д И Т Е Л Е Й
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